

ADVIERTEN QUE LA RELACIÓN MÉDICO-PACIENTE ESTÁ AMENAZADA

La Asociación Médica Mundial ha advertido que la histórica relación médico-paciente está amenazada.

En una nueva declaración de política, adoptada en su Asamblea anual virtual esta semana, la AMM dice que esta relación, que se remonta a los orígenes de la medicina, enfrenta amenazas por el aumento de la tecnología de la medicina, lo que lleva a una visión mecanicista de la atención médica y descuida las consideraciones humanas. Estipula que el enfoque en los aspectos económicos de la atención médica plantea dificultades para establecer relaciones genuinas de confianza entre el médico y el paciente y esto corre el riesgo de alejar a los médicos de sus pacientes.

Ahora, la AMM hace un llamado a todos los miembros de las asociaciones médicas nacionales para defender, proteger y fortalecer la relación médico-paciente como la base de una atención de alta calidad, respeto mutuo y confianza.

El Dr. David Barbe, presidente de la AMM, afirmó: “La profesión médica debe defender esta valiosa relación con los pacientes como parte de la atención centrada en el paciente, sus valores y principios. Todos debemos ser conscientes de los desafíos emergentes que representan una amenaza para la relación médico-paciente. Debemos reafirmar nuestra oposición a la injerencia indebida de los gobiernos y otros agentes en la práctica de la medicina, alejando a los médicos de sus pacientes. La autonomía profesional y la independencia clínica son elementos centrales del profesionalismo médico».

La declaración de política adoptada por la Asamblea virtual se tituló Declaración de Córdoba, en honor a la ciudad española donde se iba a realizar la reunión antes de que las conferencias presenciales fueran canceladas a causa de la pandemia.

Fuente: Asociación Médica Mundial